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La barre du million et demi a été passée aujourd'hui et vous n'avez même pas attendu que je
sois rentré du Rwanda pour que nous puissions fêter ça ensemble !!!
Je vous remercie toutes et tous d'être fidèles à mon site herveferon.Fr
Parmi ce million cinq cent mille visites, il faut remarquer que 500 000 vues ont été
comptabilisées en seulement un an ! Cela signifie que vous suivez mon activité, que vous
cherchez peut-être aussi une information, mais cela signifie que vous avez conscience du fait
que je suis actif.

Je continue à m'engager dans l'intérêt général pour ma commune, pour ma circonscription,
mais aussi sur des sujets de politiques étrangères (comme actuellement au Rwanda) parce que
l'engagement public doit être cohérent. Alors cela m'amène parfois à dire des choses qui
peuvent déranger (comme la semaine dernière à la CUGN), cela m'amène parfois à soulever
des sujets tabous, cela m'amène parfois à ne pas voter comme mon parti (ou plutôt certains de
ses responsables nationaux) le voudrait, je reste libre, non aligné. Je me dis que vous devez
être nombreux à préférer la politique comme ça, et c'est peut-être pour ça que l'on se retrouve
régulièrement sur ce site...
Nous partagerons encore de belles victoires...
Merci à tous.

Hervé Féron.
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